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また会う日まで

閉会ゴング

　皆さんこんにちは、本日の例会は、岐阜長良川LCのメ
ンバーをお迎えしての年一度の合同例会でございます。
どうかよろしくお願いします。また、本日の例会には、ご
来賓として公務ご多忙の中を岐阜市長の柴橋正直さま
にご臨席を賜っております。後ほど、岐阜市政等につい
てご講話をいただきたいと思いますのでよろしくお願
いをいたします。
　さて私達LCの歴史をひも解いてみますと、私共岐阜南
LCは、昭和42年に岐阜長良川LCのスポンサーをさせて
いただき、その後は諸先輩ライオンが65年、55年と、長き
に渡り、お互いに「ウィ・サーブ」をモットーとして地域に
密着した奉仕活動を積極的に実施されてこられました。
今後とも、私共岐阜南LCと岐阜長良川LCとは、ブラザー
クラブとしてお互い同じ歩調で、今後LCのモットーであ
ります「ライオ二ズム」の高揚にともに努力して行きた
いと思いますので、どうかご協力のほど、よろしくお願
い申し上げます。
　最後になりますが、この3年強に渡りまして、新型コロ
ナウイルスの感染が拡大をいたしました、その関係で非
常に経済状況、ならびに社会情勢等を取り巻く環境も大
変きびしいものがありましたが、その中で我々LCの活動
についても、なかなか思うように動かないという状況が
ございましたが、ここにきて第8波も終息という形、世間
でもそういった話がありますが、昨日も600人ぐらいで
すか、まだまだかも分かりませんが、この終息を迎える
と言う事で、ウイズコロナという中で、今後更にLCの活
動を活発化させていきたいと思いますので、お互い協力
して前を向いてやっていきたいと思いますのでご協力
のほどよろしくお願いいたします。
　簡単ではございますが、会長のあいさつとさせていた
だきます。

334複合地区　スローガン

334-B地区　スローガン
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　　　　　　　　　　講師：岐阜市長　柴橋正直 様

「周辺市町との広域連携について」

1.はじめに　〜連携中枢都市圏構想とは〜

2.岐阜連携都市圏の現状と取り組み

　（1）岐阜連携都市圏の現状

　（2）岐阜連携都市圏の目指すべき方向性と将来像

　（3）岐阜市と一宮市の関係性

　（4）連携協約に基づき推進する具体的取組

3.まとめ

　本日は皆様の合同例会ということで、貴重なお時間を
いただいたこと誠にありがとうございます。また、日頃
より岐阜市政発展にご理解ご協力を賜りこの場をお借
りして心より御礼申し上げたいと思います。
　本日は、13時５分まで約20分お時間をいただきまし
たので、ポイントを絞って岐阜市政についてお話をさせ
ていただきたいと思います。
　今日は、お手元の資料のとおり連携都市圏いう、行政
と行政、町と町の連携というテーマをご準備させていた
だきました。
　例えばＪＲ岐阜駅の北側で再開発事業や、半世紀かか
りましたけれども名鉄名古屋本線の鉄道高架事業がい
よいよ動いて、来年度から用地取得に入ってまいりま
す。そういった動きが出てきていること、また、この3月4
日には高島屋の南側の再開発ビルの完成式典が行われ
ます。
　それに合わせて金公園も新たなセントラルパークと
して再整備いたしましたが、これも3月4日に完成式典を
迎えるということで、いわゆる岐阜市の積年の課題を目
に見える形で一つ一つ動かしてまいりました。
　こういった事は皆様方も十二分にご案内のとおりか
と思いますので、今日はそういったテーマではなくて、
そういった岐阜市が何故力を付けていかなくてはいけ

　

会長あいさつ　　岐阜長良川LC　会長　L.渡邊直哉

　皆様こんにちは！岐阜長良川LC会長を務めさせてい
ただいておりますL.渡邊直哉でございます、どうぞよろ
しくお願いします。
　恒例の岐阜南LC様との合同例会ですけれども、このよ
うに皆様とお会いできることができて大変嬉しく思っ
ております。
　コロナ化ということもあり３年ぶりの開催となりま
した。今回は岐阜南LC様がホストとして色々と設営して
いただきまして誠にありがとうございました。これで皆
様と楽しい時が過ごせると思います。また、本日はご来
賓として柴橋岐阜市長様にご臨席いただきまして誠に
ありがとうございます。この後ご講演をいただけるとの
ことで楽しみにしております、どうぞよろしくお願いし
ます。
　私共、岐阜長良川LCは本年55周年を迎えることがで
きました。これも岐阜南LC様が親クラブとしてご指導ご
支援いただいたおかげと心よりお礼申し上げます、本当
にありがとうございます。残念ながら、コロナ化という
ことで、皆様をご招待しての記念会は開催できませんで
したけれども、フルメンバー揃っての記念例会を開催
し、記念誌の方も発刊させていただきました。またその
他の記念事業も少しずつ実現させていっているところ
でございます。また、何より岐阜南LC様におかれまして
は、本年65周年ということで心よりお祝い申し上げま
す。おめでとうございます！
　まさに今までいろんな素晴らしい事業を積み重ねら
れていらっしゃいました岐阜南LCさまが、我々 第3ゾー
ンのリーダーとしてこれからも引っ張っていって頂け
ることをお願い申し上げます。
　最後になりますが、本日お集まりの皆様のご健勝とご
多幸、そしてこの久しぶりの合同例会を楽しんで行って
頂けることをご祈念申し上げて、私からのあいさつとさ
せていただきます。本日はどうぞよろしくお願い申し上
げます。

講　演　　　　　　　　岐阜市長　柴橋正直 様



申告ドネーション
■岐阜長良川LC様より　　　　　　　　　　　　　　　

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 可児　晃

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等
１. ２月４日（土）10：00　お別れの会　故L.堀三三男
　　　　　　　　　　　　　　　　　　早田星光庵
２. ２月15日（水）13：00　計画委員会　　　事務局

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等
１. ２月22日（水）18：30　故 堀三三男様　しのぶ会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　かわらや
２. ２月28日（火）18：00　結成65周年記念会部会長会議
　　　　　　　　　　　　　　　　ル・シノワかわで
３. ３月１日（水）13：00　計画委員会　　　事務局

ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R第３Z
１. ２月20日（月）17：00　第３回諮問委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　すぎ山
２. ３月２日（木）13：15　第２回GATセミナー
　　　　　　　　　　　　ウインクあいち901号室
３. ３月10日（月） 名誉顧問会議　　伝七邸
４. ３月16日（木）13：30　第1R合同新会員セミナー
　　　　　　　　　　　　　　岐阜長良川都ホテル
５. ３月28日（火）17：00　第４回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　　　大垣フォーラムホテル
６. ４月16日（日）13：30　第69回334-B地区
　　　　　　　　　　　　地区年次大会
　　　　　　　　　　　　　　　長良川国際会議場

７. ４月17日（月）13：30　第69回334-B地区
　　　　　　　　　　　　地区年次大会記念ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　　関ヶ原カントリークラブ
８. ５月16日（火）13：30　次期三役　YCE委員長
　　　　　　　　　　　　次期キャビネット役員セミナー
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市
９. ５月21日（日）13：30　第69回334複合地区
　　　　　　　　　　　　複合地区年次大会
　　　　　　　　　　　　　　　長良川国際会議場
10. ７月７日（金）〜７月11日（金）
　　　　　　　第105回ライオンズクラブ国際大会
　　　　　　　　　　　　　　アメリカ　ボストン

【次回例会のご案内】

３月２日（木）12時15分〜　

堀三三男さん追悼・IT例会

岐阜グランドホテル

正会員　57名　　　　出席　45名

出席率　78.90%

ファイン・ドネーション　　　　　　　　￥12,500

〔献血協力者〕　累計　104,623人（１月末付）

〔ライオンズレート〕２月・・・１USドル　129.97円

出席報告　　　　　　　　　　　出席委員会

会計報告　　　　　　　　　会計　L. 川田基弘

ないのか、かつて平成の時代には平成の大合併という時
代がございましたけれども、今はニュースでもどこの市
とどこの市が合併したなんて話は聞いたことがないと
思います。
　今は合併の時代ではなくて、広域での自治体間での連
携の時代と、今岐阜市がどんな連携をしているのか、或
いは連携を通じてどんな効果があるのか、という事を皆
様に話をさせていただきたいと思いますとの挨拶の後、
資料に基づいて講演いただきました。
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